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Ergebnisprotokoll 1 - 2021/2022 
 

Datum der Zusammenkunft: 07. September 2021 
Teilnehmende: 5 Elternteile, 1 Vertretung der Lehrpersonen, Rober Züllig SL, 

Sabine Vögeli GR 
Entschuldigt:  D.Huber, C.Häfeli, B.Krapf, F.Merk, Ch.Lötscher, R.Ritter, P.Stu-

der, T.Zimmermann 
Dauer:    19.30 Uhr –  21.00 Uhr 
Protokollführung:  N.Rhiner 
 

Traktanden gemäss Einladung: 
 
1) Richtlinien 

Gemeinsam sind wir die bestehenden Richtlinien vom Juli 2019 durchgegangen und ha-
ben festgestellt, dass einiges der aktuellen Situation angepasst werden muss. M.Haas hat 
sich anerboten, diese zuhause nochmals in aller Ruhe durchzulesen und uns dann über 
notwendige Änderungen zu informieren. 
 
Es wurde besprochen, dass der Punkt Budget angepasst werden muss. Damit mehr Eltern 
am Forum teilnehmen, möchten wir zukünftig Gastreferenten zu aktuellen Themen einla-
den (wie z.B. Sackgeld, Ernährung, Social Media, etc.). Bislang steht uns ein Budget von 
500.00 Fr. pro Schuljahr zu Verfügung. Wir möchten dies auf 3000.00 Fr. pro Schuljahr 
aufstocken. Die Schulleitung unterstützt diesen Antrag und wird den Betrag beim Ge-
meinderat beantragen.  

 

2) Aktion „gesundes Znüni“ 
Gemäss der Schulleitung ist dieses Thema sehr aktuell, da es immer wieder Kinder gibt, 
welche gar kein Znüni oder dann ein sehr ungesundes Znüni mit dabeihaben. Die Thema-
tik soll auch in den Klassen besprochen werden. Gerne möchte man an einem Tag den 
Kindern zeigen, was ein gesundes Znüni ist. Hierfür sollen Tische auf dem Pausenplatz 
aufgestellt werden wo sich die Kinder bedienen und kosten dürfen. Es wäre wünschens-
wert, wenn auch Eltern mit Migrationshintergrund mitmachen würden, damit die Kinder 
auch bislang unbekannte Früchte oder Znüni kennen lernen dürfen. Die Pausenaktion fin-
det am 15. Juni 2022 statt. Das gesunde Znüni soll für alle Stufen gelten. Passend dazu soll 
im vorgängigen Forum am 2. Juni 2022 ein Gastreferent zum Thema Ernährung eingela-
den werden.  

 

3) Elternveranstaltung 
Wie bereits unter Traktandum 1 besprochen möchten wir die zukünftigen Treffen jeweils 
durch ein spannendes Referat attraktiver gestaltet. Sie SL begrüsst dies sehr, wünscht je-
doch, dass Frau Anja Bergk (Schulsozialarbeit) bei der Wahl der Themen miteinbezogen 
wird. Für das nächste Treffen wurde besprochen, dass das ein Referent zu dem Thema 
Sackgeld eingeladen wird.  

 

4) Verschiedenes 
Für die Mittagspause bei der Herbstwandung am 21. September hat die Unterstufe uns 
angefragt, ob jemand helfen könnte vorgängig Feuer zu machen und die Lehrpersonen 
etwas zu unterstützen. Freundlicherweise haben sich mehrere Personen anerboten mit-
zuhelfen. Besten Dank! 

 

Wir bedanken uns bei allen Anwesenden für das Kommen und die regen Diskussionen.  
 


